

Was Erwachsene von Kindern lernen können

Bibeltext:

„Wenn ihr nicht werdet wie die Kinder...“ (Mt.18,2)

Andacht:

Wisst ihr, warum ihr Kinder super seid? Weil auch wir Erwachsenen etwas von euch lernen können. Das habt ihr wahrscheinlich noch nicht so oft gehört. Meistens sagt man es ja andersherum, dass die Kinder von den Erwachsenen lernen sollen. Trotzdem stimmt es, dass wir Erwachsenen von euch Kindern etwas lernen können. Woher ich das weiß? Jesus selbst hat es einmal gesagt: „Wenn ihr nicht werdet wie die Kinder...“ Jesus meint damit natürlich nicht, dass die Erwachsenen wieder auf Bäume klettern sollen oder mit dem Dreirad fahren. Aber die Erwachsenen können etwas von euren Eigenschaften lernen. Kinder können sich z.B. von ganzem Herzen freuen oder sie können viel leichter Vertrauen. Wenn euch die Eltern bei einem Problem helfen und sich darum kümmern, dann seid ihr Kinder erleichtert und könnt wieder mit viel Freude weiterspielen. Bei Erwachsenen ist das nicht so leicht. Wenn z.B. Gott uns allen verspricht, dass er für uns sorgt, machen sich die Erwachsene oft immer noch viele Sorgen. Und über Geschenke können sich Kinder meistens auch viel mehr freuen als es die Erwachsenen (zeigen) können.



Es ist schön, dass wir alle voneinander lernen können: Die Großen von den Kleinen, die Kleinen von den Großen und wir alle von Jesus.

Aktion:

Vertrauensspiel:

1. Ein Kind soll die Augen schließen und sich rückwärts in die Arme eines Erwachsenen fallen lassen.
2. Danach soll ein Erwachsener die Augen schließen und sich rückwärts in die Arme eines Kindes fallen lassen.

Kinder werden viel mutiger sein und vertrauen, aber Erwachsene machen sich viele Gedanken und werden eher nicht vertrauen.

Einen gesegneten Sabbat wünscht euch

Friedbert Schramm

